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«Ïîëüçóÿñü âîçìîæíîñòüþ,
çäåñü, â ýòîì ñâÿòîì ìåñòå

äëÿ êàæäîãî ãðàæäàíèíà
Ðîññèè – íà Ïîêëîííîé ãîðå,

õî÷ó ïîçäðàâèòü âñåõ
ñ âåëèêèì ïðàçäíèêîì Ïîáåäû
ñîâåòñêîãî íàðîäà â Âåëèêîé

Îòå÷åñòâåííîé âîéíå.
Ìû íèêîãäà íå çàáóäåì ïîäâèã
íàøèõ îòöîâ è äåäîâ», – ñêàçàë

ïðåäñåäàòåëü Ïîëèòè÷åñêîé
ïàðòèè ÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÀß ÐÎÑÑÈß

Ñåðãåé Ìèðîíîâ.

ÏÐÎ×ÒÈ È ÏÅÐÅÄÀÉ
ÒÎÂÀÐÈÙÓ!
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1. Áåññìåðòíûé ïîëê

ÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÎÉ ÐÎÑÑÈÈ – ñòð. 2
2. ×åðíîáûëüñêàÿ ÀÝÑ –
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3. Íå íàäî èçîáðåòàòü ðîññèéñêèé

âåëîñèïåä â áîðüáå ñ êîððóïöèåé -
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4. Ðåçóëüòàò ðàáîòû äåïóòàòà
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Карамысов Мухамеджан
Ауталипович.

Родился в 1925 году.
В 1942!м году, окончив На!

зываевское педагогическое
училище, юноша принимает
решение идти на фронт доб!
ровольцем. В начале 1943
года Мухамеджана Ауталипо!
вича определяют минометчи!
ком на Белорусский фронт в
507 дивизию 171 полка, ре!
зерв главного командования
больше известный как 3!я
Ударная армия. В 1943 году за
взятие «языка» получил свою
первую награду – медаль «За
отвагу». Тогда же он получил
тяжелое ранение в руку, по!
пал в госпиталь. Оттуда его
отпустили на побывку домой,
затем снова фронт. В 1944
году его 3!ю Ударную армию
перебросили на Орловско!Курскую дугу. В ходе ожесточенных
боев бойца вновь ранило, на этот раз в левую ногу. Ранение внесло
свои коррективы, и из госпиталя Мухамеджан Ауталипович поехал
прямо к себе домой.

– Когда приехал в Называевск, меня уже встречали как героя, –
улыбается ветеран.

Áåññìåðòíûé ïîëê
ÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÎÉ ÐÎÑÑÈÈ
â Îìñêîé îáëàñòè

Я убит подо Ржевом,
В безымянном болоте,
В пятой роте,
На левом,
При жестоком налете.

Я не слышал разрыва
И не видел той вспышки, !
Точно в пропасть с обрыва !
И ни дна, ни покрышки….

А.Т. Твардовский

Лукьянчиков Афанасий Георги!
евич.

Родился в 1926 г.
Ефрейтор, погиб 22.10.1944, по!

хоронен в п. Бене Добельского р!
на, Латвия. Родился и жил в г. Омс!
ке, ушел на фронт вслед за отцом
Георгием Яковлевичем Лукьянчи!
ковым. При выполнении задания
командования подорвался на мине,
но приказ выполнил (доставил важ!
ные донесения в штаб полка). Ког!
да попал в госпиталь, оказалось, что
там был и его отец. Умер в госпитале
на руках отца. Награжден орденом
Красной звезды посмертно.

Лукьянчиков Георгий Яков!

левич.

Родился в 1904 г.

Ушел на фронт из г. Омска,

прошел всю войну, вернулся в

Омск и до пенсии работал на са!

жевом заводе токарем.

Умер 07.09.1980 г. Награжден

фронтовыми медалями и орде!

ном Красного знамени.

Хомченовский Владимир Ан!
тонович.

Родился в 1920 году.
 Служил в разведке партизан!

ского отряда имени Щорса. Уча!
ствовал в засадах и диверсиях, в
том числе на железнодорожном
мосту через реку Дрисса. Вместе
с группой партизан 19 декабря
1942 года у деревни Глисновка,
что в Витебской области, попал в
засаду и принял неравный бой.
Прикрывая отход товарищей, в
одиночку уничтожил около 30!ти
фашистов и, по одним данным
погиб, по другим, будучи ране!
ным, не желая сдаваться в плен,
застрелился.Герой Советского
Союза, в Минске возле школы №
101 ему установлен бюст, а его
именем названа Клястицкая сред!
няя школа Россонского района.

ГОРОВЦОВ Евгений Прохорович (1927!
2003г.г.).

Боевой путь Е.П.Горовцова начался в городе
Жлобин Гомельской области Белоруссии, ког!
да ему не исполнилось и 14 лет. Сразу же после
оккупации города фашистами, была создана
городская подпольная организация, состояв!
шая в основном из вчерашних школьников и
студентов, членом которой стал и 14!ти летний

Евгений. После начавшихся арестов часть
подпольщиков ушла в партизанский отряд име!
ни Железняка, где Е.Горовцов стал разведчи!
ком. После освобождения Гомельской области
партизанский отряд был объединен с регуляр!

ными частями Красной Армии в возрасте 16 лет боец Евгений Горов!
цов был зачислен в разведроту. Затем было тяжелое ранение и воз!
врат на фронт. Потом долгий путь до Берлина в составе войск 1го и 3го
Белорусских фронтов. Перечислить все ордена и медали, получен!
ные разведчиком – не хватит места…

После войны Евгений Прохорович проживал в г.Щорс, на границе
трех братских республик России, Украины и Белоруссии. Трудился
на железной дороге, работал машинистом паровоза.

И совсем редкий случай… В 2012 г. в ходе посещения Берлина, на
сохранившихся фрагментах стен Рейхстага, сын разведчика – депу!
тат Д.Е.Горовцов обнаружил подпись своего отца…Сибанов Смат Валиевич.

Родился в 1922 году.
Воевал в 308!й стрелковой ди!

визии. Возле г.Камышкина 10 ок!
тября 1942 года Смат Валиевич
принял первый бой с гитлеровца!
ми. Именно там он получил тяже!
лое осколочное ранение и попал
в Казанский госпиталь. Год ле!
жал там в гипсе от ног до груди и
по решению военно!врачебной
комиссии был отправлен в отпуск
по ранению. В 1945 был повторно
призван в 379!й стрелковый полк. 27 апреля 1945 года, в день своего 23!х летия,
на передовой получил ещё одно осколочное ранение. Попал в полевой госпи!
таль г. Раттивара (Чехословакия). День Победы встретил в госпитале. Рана
была тяжёлая, лечение шло с трудом. И только в марте 1946 года был демоби!
лизован и вернулся домой. До конца своей жизни носил осколки в своём теле.
Умер в 2015 году, в апреле.

Четкарев Николай Иванович.
Родился 08.01.1955 в Кировской области.
В 1973 году был призван в Вооруженные силы Советской

армии и направлен на Дальний Восток.
Службу начал рядовым в Реактивном дивизионе г. Свобод!

ный, с 1981 по 1983 год служил в г. Благовещенске, а в 1983 году
был направлен в Афганистан, там проходил военную службу в
разведке. Принимал непосредственное участие в боевых дей!
ствиях, 2 раза был ранен и награжден 2 орденами Красной
Звезды и медалями. После ранения продолжил военную службу
в Омске, в Ленинском военкомате на офицерских должностях.
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Первый и основной удар в ликвидации по�
следствий аварии приняли на себя российские
войска Радиационно�химической и биологичес�
кой защиты. Они ценой своей жизни спасли мил�
лионы человек и  мы об этом должны помнить и
заботиться об этих людях и членах их семей.

Ведь последствия от взрыва энергоблока
распространились бы не только на Россию и
республики бывшего Советского Союза, но и
на многие европейские страны.

Это такие же герои, как и наши фронтови�
ки, которые отстояли нашу Родину в Великой
Отечественной войне, освободив мир от фа�
шистской Германии. Это такой же подвиг, ко�
торый показали наши воины�интернациона�
листы, выполняя свой долг по защите нашего
государства в Республике Афганистан. Это
такой же героизм, который показывали наши
защитники, освобождая Северный Кавказ от
террористов в первую и вторую чеченскую
операции. Это такие же героические люди, как
и те, которыми мы гордимся сейчас, те, кото�
рые выполняют освободительную миссию в
Сирии, не только освобождая эту страну от
террористов, но и не давая им просочиться на
нашу территорию и не позволяя расползтись
этой чуме по всему миру.

Вот и «чернобыльцы» стоят в одном строю
со всеми героями нашей истории. Работа на
разрушенном реакторе началась сразу же пос�
ле взрыва. Была проведена мобилизация луч�
ших специалистов со всей страны.

Вся нагрузка и смертельная ответствен�
ность легли на плечи наших солдат, инжене�
ров, ученых и рабочих. Наши талантливые кон�
структоры за месяц спроектировали сарко�
фаг, а ведь никто и никогда ещё не решал
задачи такой сложности и масштаба.

Благодаря героическим усилиям сотен

×åðíîáûëüñêàÿ ÀÝÑ –
30 ëåò â íàøåé ïàìÿòè!

Уважаемые читатели! Дата, связанная с одной из страшных и жутких страниц
нашей истории, наступила: 30 лет назад, а именно 26 апреля 1986 года на весь мир
прогремело сообщение о катастрофе на Чернобыльской АЭС.

ÂÑÒÐÅ×È ÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÎÉ ÐÎÑÑÈÈ:
27 апреля 2016 года состоялась ра�

бочая встреча депутата Государствен�

ной Думы ФС РФ, заместителя предсе�

дателя комитета ГД по безопасности и

противодействию коррупции, Председа�

теля регионального отделения полити�

ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС!
СИЯ в Омской области Дмитрия Горов�

цова с губернатором Омской области

В.И. Назаровым. Был намечен большой

спектр вопросов, одним из которых яв�

ляется областной бюджет, а именно по�

полнение его доходной части.

***

28 апреля 2016 года состоялась

встреча депутата  Дмитрия  Горовцо�

ва, депутата Государственной Думы

РФ Александра  Кравцова, депутата

тысяч участников ликвидации последствий
ядерного взрыва, для того, чтобы закрыть взор�
ванный реактор и защитить окружающую сре�
ду от радиации, было построено всего за 5,5
месяцев сооружение, которое в технической
литературе называют «укрытием четвертого
блока ЧАЭС», а в прессе – «саркофагом».

Вклад героев�спасателей, которые созна�
тельно шли на смертельный риск и победили
ядерную стихию на самом деле неоценим и
заслуживает самой глубокой благодарности
современников и потомков.

В Государственной Думе я представляю
Омскую область и знаю, что в ней проживают
около 1,5 тыс. участников ликвидации послед�
ствий, из них более половины являются инва�
лидами вследствие этой трагедии. Эти люди не
остаются, конечно, без внимания, для них пре�
дусмотрены разносторонние меры социаль�
ной поддержки.

Кроме федеральных денежных выплат,
граждане, пострадавшие от техногенных ката�
строф, находятся под особым контролем ре�
гионального Минздрава. Но в этом вопросе
участники ликвидации столкнулись с опреде�
лёнными трудностями в плане санаторно�ку�
рортного лечения.

В целях устранения сложившейся ситуа�
ции в отношении людей, остро нуждающихся
в ежегодном оздоровлении, нами внесен про�
ект федерального закона, предполагающий
восстановление для участников ликвидации
последствий аварии на Чернобыльской АЭС
права на ежегодное, при наличии медицинс�
ких показаний, преимущественное или перво�
очередное обеспечение путёвками в санатор�
но�курортные организации.

Депутат ГД ФС РФ
Александр Кравцов

Законодательного собрания Омской

области Евгения Дубовского с муф�

тием Централизованной религиозной

организации  «Духовное управление

мусульман города Омска и Омской

области» Ботой Хаджи Бакулиным.

Ее результатом стала договоренность

о дальнейшем сотрудничестве и вза�

имной поддержке между мусульман�

ской общиной и региональным отде�

лением политической партии СПРА!
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Омской об�

ласти.

***

5 мая 2016 года на территории

Мемориального комплекса Омского

автобронетанкового инженерного

института прошел торжественный

праздник для ветеранов Великой

Отечественной Войны «В лесу при�

фронтовом». Прибывающих на праз�

дник ветеранов торжественно встре�

чали студенты колледжа культуры и

искусства и курсанты института. На

празднике присутствовали предста�

вители Омского Правительства, в

числе которых были депутат ГД ФС

РФ Александр Кравцов и депутат За�

конодательного собрания Евгений

Дубовский.

***

6 мая 2016 года была торжествен�

но открыта мемориальная табличка,

расположенная на здании школы №

65, в которой во время войны распо�

лагался эвакогоспиталь. С поздрав�

лением к ученикам и педагогам, а

также со словами благодарности к

ветеранам, присутствующим на праз�

днике,  обратился руководитель

фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОС!
СИЯ в Омской области Алексей Про�

возин.
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Ю.К.: В рамках подготовки к
нашей беседе я попыталась де!
тальнее ознакомиться с основ!
ными нормативными актами по
борьбе с коррупцией, но вскоре
поняла, что это совершенно не!
подъемная задача, настолько
огромно их количество, причем
принятых на самом различном
уровне.

Д.Г.: Да, за постсоветский пе�
риод нормативный массив по кор�
рупционной тематике � явный чем�
пион по объему. Историю антикор�
рупции стали создавать сразу же
на развалинах СССР, в котором
коррупцию толи не признавали,
толи она была в миниатюре. В Рос�
сии значимый первенец появился в
1992 г. в виде президентского ука�
за «О борьбе с коррупцией». По�
том пошли времена разборок, ког�
да законодатели и президент «от�
клоняли» и «не подписывали» ини�
циативы друг друга. Но в качестве

Äåïóòàò ÃÄ ÔÑ ÐÔ  

«ÍÅ ÍÀÄÎ 
ÂÅËÎÑÈÏÅÄ 

«Д.Е. ГОРОВЦОВ – новый руководитель Омской областной организации «Справедли!
вая Россия» как депутат Госдумы РФ, является заместителем председателя комитета по
безопасности и противодействию коррупции. Поэтому, естественно, наш разговор будет
именно об этой острейшей для России проблеме…»

Юлия Комарова, главный редактор

специального органа по борьбе с
коррупцией была названа специ�
альная Межведомственная комис�
сия Совета Безопасности РФ. Ну, а
затем, новации посыпались как из
рога изобилия. На сцену вышел
НАК ( Национальный антикорруп�
ционный комитет). Надеюсь, что
историки еще расскажут о его дос�
тижениях. В 2003 г. признали, что
этот НАК Россию не удовлетворя�
ет и вышли на высочайший уровень
� создали Совет по борьбе с кор�
рупцией при президенте, которым
руководил Глава Правительства.
Но в 2008 г. и его упразднили. По�
явилась вершина выше некуда �
Совет по борьбе с коррупцией, но
уже во главе с Президентом Рос�
сии. В этом же году президент Мед�
ведев утвердил Национальный план
противодействия коррупции, кото�
рый обновляется каждые два года
– так что накопление идет. Ну и в
2010 г. родилась еще и Нацио�

нальная стратегия противодей�
ствия коррупции. При этом не за�
будем, что коррупцию еще глуши�
ли и глушат новеллами в УК и УПК,
бесконечными перестройками в
правоохранительных органах и,
конечно же, некими «пакетами ан�
тикоррупционных законов»….

 Этот гигантский антикоррупци�
онный поток сопровождался валом
обсуждений в СМИ, где члены этих
структур и многочисленные специ�
алисты горячо спорили о своих ре�
цептах борьбы со злом. Параллель�
но появились десятки диссертантов,
готовых перелопачивать как нор�
мативный массив, так и различные
точки зрения, превращая его в дис�
сертации. На книжных прилавках
уже появилась «История борьбы с
коррупцией в РФ» и нет сомнений,
что она скоро будет многотомной.

 Тем не менее, если судить по
многочисленным опросам, сниже�
ния уровня коррупции общество не

чувствует. И не стоит отмахиваться
от неприятного факта � третье де�
сятилетие в международных рей�
тингах коррумпированности Рос�
сия продолжает оставаться на по�
зорнейших местах...

Ю.К.: В области стратегии
борьбы с коррупцией у «Спра!
ведливой России» выработана
своя позиция. Давайте о ней и
расскажем. При этом учтем, что
наша газета – не правовой жур!
нал, и хорошо бы донести смысл
этой позиции для самого широ!
кого читателя, избегая академи!
ческого стиля.

Д.Г.: Мы попытались найти но�
вый подход к этой проблеме и при�
шли к выводу � надо прекратить го�
дами изобретать собственный рос�
сийский велосипед. У нас сложное
отношение к международному опы�
ту – то его превозносим, то восхва�
ляем. Равно и к международным
конвенциям – нужна осторожность,
особенно в сегодняшних политичес�
ких условиях. Но коррумпированные
чиновники, их действия и приемы в
целом, идентичны во всем мире, ме�
стные различия не столь значимы.
Почему бы не использовать ту мето�
дику, которая выработана на основе
огромного зарубежного опыта и воп�
лощена в рекомендациях «Конвен�
ции ООН против коррупции», рати�
фицированной Россией еще в 2006
г. ? Отметим, что в 2007 г. президент
Путин своим указом даже создал
Межведомственную рабочую груп�
пу для подготовки предложений,
цитирую, «по реализации в законо�
дательстве РФ положений конвен�
ции». Жаль, что следы этой группы
обнаружить нелегко, поскольку в
2008 году, уже президент Медведев
ее просто ликвидировал.

Важнейшие положения конвен�
ции содержатся в ст.20. Во�первых:
предлагается в национальные уго�
ловные кодексы ввести норму об
ответственности за неоснователь�
ное обогащение. Оно определяет�
ся как значительное превышение
расходов над доходами, которое
чиновник не может обосновать.
Именно он обязывается объяснять
– как ему удалось приобрести иму�
щество при имеющихся доходах.
Во�вторых: государство определя�
ет тот орган, который наделяется
правом проверок чиновников.

Сегодня классикой действий
коррумпированных чиновников
является оформление приобретен�
ного за взятки и поборы имуще�
ства на родственников или подстав�
ных лиц. Бабулька с пенсией в
10000 рублей вдруг становится соб�
ственницей особняка, нескольких
земельных участков и квартир, пре�
миум�автомобилей общей суммой
в несколько миллионов долларов.
На глазах у всех ее чиновный вну�
чек фактически проживает в этом
особняке, разъезжает на «Порше»
и оплачивает зарубежное образо�
вание своих отроков, услуги нани�
маемых охранников, поваров, са�
довников и т.п. Но по декларациям
он беден как монастырская мышь

– поскольку не указывает подлин�
ную собственность в декларации.
Силовики оправдываются … к при�
меру, получили информацию о том,
что какое�то должностное лицо, с
окладом в 100000 рублей приоб�
рел особнячок за 10 млн. долла�
ров. Но мы даже не можем вызвать
на допрос самого фигуранта, его
бабулю или других лиц . Все эти
действия допустимы только после
вынесения постановления о воз�
буждении уголовного дела, а это
невозможно; ведь если нет статьи в
УК – нет и права на возбуждение
уголовного дела. Исключено в этих
случаях и применение важнейшего
Закона об оперативно�розыскной
деятельности, в соответствии с ко�
торым оперативники могут выявить
и зафиксировать необходимые
доказательства. По сегодняшнему
законодательству максимум кто
может всего лишь побеспокоить
вопросами чиновного коррупцио�
нера – это его руководитель. Мно�
го ли мы таких случаев знаем?

Поэтому так важно, чтобы в УК
РФ появилась статья, отражающая
рекомендации конвенции. Будут
прекращены бесконечные обсуж�
дения и на передний план борьбы с
коррупционерами выйдут те, кого
они больше всего боятся – проку�
роры, следователи, чекисты, поли�
цейские, налоговики. Сегодня, эти
профессионалы фактически лише�
ны возможности полноценно
«взять за горло» коррупционеров
по самому короткому, и понятному
для общества, пути. Больше того,
именно их еще делают крайними…
В итоге, вместо массированной и
системной атаки, коррупция полу�
чает лишь разовые удары, в виде
возбуждения дел против отдель�
ных ее представителей.

Хочу специально подчеркнуть,
что никто не собирается «трясти»
все общество, эта статья будет при�
меняться лишь к очень узкой кате�
гории лиц – должностным лицам
или лицам наделенным специаль�
ными полномочиями, так как они
определены в соответствии с дей�
ствующим российским законом «О
противодействии коррупции».

Ю.К.: Если многолетние пла!
ны, стратегии и «антикоррупци!
онные пакеты законов» явно не
дают должного эффекта, оче!
видна необходимость их сущно!
стной корректировки. Кто может
против этого возражать?

Д.Г.: В 2006 г. при ратифика�
ции «Конвенции ООН против кор�
рупции» Россией был сделан ряд
заявлений и оговорок о неприме�
нении ряда статей конвенции в Рос�
сии, в том числе и ст.20. «СР» по�
ставила вопрос о ее полной рати�
фикации. И сразу же выявились
наши главные противники � это
Правительство и его опорная сила
в Думе � фракция «Единой Рос�
сии», которая контролирует свы�
ше 50% голосов.

Что касается их аргументов, то
тут сплошная демагогия. Встали в
гордую стойку защитников консти�
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туции, якобы будет нарушаться
презумпция невиновности, предус�
мотренная ст.49 Конституции РФ.
Разве чиновники не такие же граж�
дане…? Именно эти возражения
были запущены по всем СМИ, где у
«Единой России» неограниченное
превосходство над всеми партия�
ми и движениями. Характерно, что
главными союзничками, поддер�
живающими позицию «единорос�
сов», оказались наши российские
либералы. Смешно, но тут они ста�
ли выступать против того, что все�
гда было их флагом – безогово�
рочной поддержки международ�
ных конвенций. Мол, предложения
«СР» приведут Россию… к репрес�
сиям тридцать седьмого года (?).
Впрочем, это обычный прием са�
мих коррупционеров и их трубаду�
ров – как только возникает опас�
ность усиления борьбы с ними, тут
же вопят о сталинизме.

Естественно, что эта невероят�
ная сплотка из «единороссов» и
либералов ни слова не говорит о
том, что мировая практика всегда
рассматривала ограничение пре�
зумпции невиновности в отноше�
нии чиновников вполне допусти�
мой. Такова же была позиция Кон�
ституционного Суда РФ; в Думе мы
цитировали мотивировку одного из
его решений: «К лицам, осуществ�
ляющим определенные виды дея�
тельности в органах государствен�
ной власти и местного самоуправ�
ления, могут закрепляться специ�
альные требования… Гражданин
РФ добровольно принимает усло�
вия, ограничения и преимущества,
с которыми связан приобретаемый
им статус должностного лица…
Запреты и ограничения, обуслов�
ленные специфическим статусом,

которое приобретает в таком слу�
чае лицо, не могут рассматривать�
ся как неправомерные ограниче�
ния конституционных норм».

Т.е., идешь в госчиновники –
будь готов к ограничениям!

Процитирую еще и персональ�
но – Председателя Конституцион�
ного Суда РФ Зорькина. «Борьба с
коррупцией и незаконным обога�
щением действительно стала од�
ной из самых болезненных про�
блем российского общества. Вро�
де бы меры борьбы с этим бедстви�
ем принимаются, но результат пока

явно неудовлетворительный. Одна
из очевидных причин – в том, что
Россия до сих пор не ратифициро�
вала статью 20 Конвенции ООН
против коррупции».

Несмотря на такие исчерпыва�
ющие разъяснения, Правительство
поддержало «единороссов», при�
слав отрицательное для нас зак�
лючение в Думу, все с теми же ссыл�
ками на нарушение презумпции не�
виновности…

Ю.К.: А мне такая позиция
представляется логичной. Ведь
функционально Правительство –

это и есть вершина чиновного ай!
сберга, оно их и оберегает.

Д.Г.: Возможно, но обществу от
этого не легче… Тем не менее, вбро�
шеная нами тема «20�ой статьи» по�
степенно набирала пары, игнориро�
вать ее было невозможно. В про�
фильных комитетах мы настаивали
на обсуждении наших поправок, тре�
бовали, чтобы они были вынесены
на пленарное заседание. Пленарные
заседания Думы проходят в откры�
том режиме, их смотрят десятки ак�
кредитованных журналистов, дис�
куссию не замолчишь, и, как прави�

ло, в регионах наиболее «продвину�
тые» избиратели начинают требо�
вать ответа от своих депутатов, вы�
яснять � как они голосовали.

Ю.К.: Какова позиция других
думских фракций?

Д.Г.: Коммунисты по этой теме
единодушны с нами. Другое дело,
что в отличие от них, у нас требова�
ние этой новой стратегии по борь�
бе с коррупцией названо первосте�
пенной задачей и даже внесено в
Программу партии…

 Что касается ЛДПР, то это
объединение, вся идеология кото�
рого – это мнение Жириновского.
Его главная роль ясна еще со вре�
мен Ельцина – с помощью ненака�
зуемого хамства и демагогии не
допускать формирования русских
национальных движений. В «СР»
он, в целом, не рассматривается
как человек, с которым возможны
серьезные переговоры, так что кон�
тактов с ним по ст.20. не было. Но
отметим � в этом случае даже он
предпочел нас не критиковать.

При таких обстоятельствах,
чтобы остановить нараставшую
дискуссию, связка Правительство
� «Единая Россия» применила дос�
таточно обыденную тактику. В
Думу, в качестве отвлекающей аль�
тернативы, был вброшен новый
«пакет антикоррупционных зако�
нов». Главной его «фишкой» был
проект Федерального закона «О
контроле за соответствием расхо�
дов лиц, занимающих государ�
ственные должности, и иных лиц
их доходам», который и был при�
нят 3.12.12 г. (№230�ФЗ) …

Ю.К. Боюсь, что мы уже дос!
таточно нагрузили наших чита!
телей разбором такой сложной
проблемы как коррупция. По!
этому окончание нашего разго!
вора можно будет прочитать в
следующем номере…
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ÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÎÉ ÐÎÑÑÈÈ
Àëåêñåÿ Ïðîâîçèíà

â Çàêîíîäàòåëüíîì Ñîáðàíèè

Çàñòàâèëè âûïëàòèòü
õóäîæíèêó 88 òûñÿ÷
çà ñëîìàííóþ ðóêó

В январе 2016 года специалисты Цен!
тра помогли омскому художнику Виль!
яму Девлеткильдееву добиться от при!
ставов исполнения судебного решения.

В 2015 году омич сломал руку, упав с
лестницы супермаркета «Петроль». Суд, в
который обратился художник, обязал взыс�
кать с магазина 88 тысяч рублей. Три месяца
Вильям Девлеткильдеев дожидался, когда
приставы взыщут с предпринимателя необ�
ходимую сумму, но дело сдвинулось только
после того, как он обратился в Мироновский
центр! Там внимательно изучили его дело и
помогли подготовить обращение в прокура�
туру. Только после этого дело сдвинулось с
мертвой точки и все причитающиеся ему
деньги были выплачены полностью. В знак
благодарности художник Девлеткильдеев
пришел на личный прием граждан, который
вел Сергей Миронов во время своего визита
в Омск. Но на этот раз не за помощью, а от
души отблагодарить. Он подарил Сергею
Михайловичу одну из своих картин.

Ìèðîíîâñêèé Öåíòð çàùèùàåò îìè÷åé îò ïðîèçâîëà ÷èíîâíèêîâ è êîììóíàëüùèêîâ!
В Центр защиты прав граждан «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС!

СИЯ» ежемесячно поступает по 300!400 обращений от горо!
жан и жителей области.

С декабря 2015 года Центр уже помог вернуть жителям боль�
ше 100 тысяч рублей. В каждом номере газеты мы будем расска�
зывать истории из жизни простых людей, которым помог Миро�

новский центр. В их достоверности вы можете убедиться сами:
просто обратитесь к ним за помощью, помогут и Вам! Центр
работает с различными проблемами: будь то навязанная стра�
ховка, завышенные платы по ЖКХ, врачебные ошибки, самоуп�
равство чиновников, а также бездействие правоохранительных
органов.
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ÂÛÐÅÇÀÒÜ È ÑÎÕÐÀÍÈÒÜ!

ÂÐÅÄÍÛÅ ÏÈÙÅÂÛÅ ÄÎÁÀÂÊÈ
Пищевые добавки – самый легкий способ сделать

продукт более аппетитным, усилить его вкус и аромат,

продлить срок хранения. На этикетках эти ингредиенты

обозначают цифровым кодом с буквой Е. Пищевые

добавки бывают вредные для здоровья и полезные.

Ñàìûå âðåäíûå äëÿ çäîðîâüÿ
ïèùåâûå äîáàâêè

Наиболее вредными пищевыми добавками в продуктах

считаются антиокислители и консерванты. Их действие схоже

с анибактериальным, т.е. они нарушают биохимические реак�

ции и уничтожают бактерии. Но если в организм человека

попадет много этих вредных пищевых добавок, они могут

нарушить работу многих органов и систем. Особенно вреден

консервант Е240 – формальдегид, который способен вызвать

онкологические заболевания.

Очень вредны и синтетические красители. Е121 и Е123

запрещены к использованию как очень опасные, но иногда

они встречаются в лимонаде и мороженом. Среди стабилиза�

торов встречаются вещества природного происхождения, на�

пример, агар�агар (Е406). Однако большая часть таких доба�

вок все же имеет химическое происхождение. Среди эмульга�

торов больше всего минеральных веществ, например, со�

да (Е500), серная кислота (Е513), соляная кислота (Е507),

многие из которых очень токсичны.

Êàêèå áûâàþò ïèùåâûå äîáàâêè?
Вредных пищевых добавок существует гораздо больше,

чем полезных. Все пищевые добавки собраны в группы по

принципу действия, а определить группу можно по первой

цифре кода. На «1» начинаются красители, придающие заман�

чивый вид продуктам питания, на «2» � консерванты, продле�

вающие срок годности продукта, на «3» � предохраняющие от

порчи антиокислители, на «4» � позволяющие сохранить кон�

систенцию стабилизаторы, на «5» � поддерживающие структу�

ру эмульгаторы, на «6» � усилители аромата и вкуса продукта,

на «7» и «8» номера зарезервированы производителями, на

«9» начинаются пенопогасители (антифламинги), сахароза�

менители и другие вещества.

Безвредными пищевыми добавками считаются куркумин

(Е100), янтарная кислота (Е363), карбонат магния (Е504), тау�

матин (Е957).
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1. Зеленый лук.
Чтобы вырастить лук на

зелень надо взять среднюю
луковицу, оставшуюся с
зимы, замочить в горячей
воде, накрыть одеялом или
чем�то теплым и оставить на
12 часов. На грядке сделать
углубление в полторы луко�
вицы, полить теплой водой и
высадить лук так, чтобы го�
ловки были прижаты плотно
друг к другу. Засыпать зем�
лей и поливают, через де�
сять дней у вас будет зеле�
ный лук к салатам. Дайте ему
подрасти до 15 см. и срежьте
до самой земли, так можно с
одной луковицы 3�4 урожая.

2. Томаты
Под посадку томатов от�

водят самое светлое место
на участке, однако, оно дол�
жно быть защищено от вет�
ров. Лучшие предшественни�
ки для томатов это тыква, ка�
бачки, цукини. Так же зелень
и бобовые. В открытый грунт
высаживают томаты во вто�
рой декаде мая. Но под пле�
ночное укрытие. Лучше са�
жать когда спадет жара, что�
бы растения лучше перенес�
ли пересадку. Грядки под
томаты сначала обрабатыва�
ют медным купоросом – на
10 литров воды 1ст. лож. с
верхом, также во время вска�
пывания вносят удобрения.
По ведру навозного перегноя
и древесных опилок, плюс
2стол. лож древесной золы ,
все перекопать на штык ло�
паты. Высаживают рассаду в
два ряда, выдерживая меж�
дурядья 50см., а расстояние
между растениями – 25см.,
колышки 50см. В первые 8�
10 дней не поливают. Для мо�
розостойкости можно ук�
рыть нетканым материалом,
пока дни не потеплеют.

3. Огурцы
В последней декаде мая

высаживаем под пленку рас�
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саду огурцов. Грядки долж�
ны идти от севера к югу, так
выше освещенность, значит,
и урожайность больше. Рас�
саду в ряду размещаю на
расстоянии 30см., между
рядами оставляют 60см. Вы�
саживают по семядольные
листочки, плотно обжимая
землю и обильно поливая.
Обычно сажают в пасмурную
погоду или во второй поло�
вине дня. Устанавливают
дуги на высоте 70см. и натя�
гивают нетканый материал.
Для самоопыляемых сортов
пленку открывают для поли�
ва и сбора урожая. Выращи�
вая огурцы в парнике уро�
жай можно получить на 10�
15 дней раньше.

4. Баклажаны
Баклажаны и перцы са�

дят на солнечном участке на
землю, чистую от сорняков.
Вносят минеральное удобре�
ние. Растение из восьми лис�
точков осторожно высажи�
вают в лунку вместе с комом
земли не заглубляя корне�
вую шейку. Засыпают лунку
землей без горки, поставить
колышки 60см. В течении
трех дней рассаду часто по�
ливают, а затем один раз в
10 дней. Почву после полива
разрыхляют, чтобы не обра�
зовалась корка, которая не
дает корням дышать.

Член Городской
Избирательной комиссии

от партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ
с правом

совещательного голоса
и садовод!любитель

Корниенко
Галина Макаровна

Подготовлено с исполь�
зованием материалов с сай�
та: http://vremenami.com/
interesno/kak�pravi lno�
sazhat�privychnye�vsem�
ovoshhnye�kultury.html
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